

De nombreuses questions, mais aucune réponse

De nombreuses questions sont restées sans réponse lors de l'assemblée générale de l'association des Habitants de La Source. Et ce, en raison d'absence d'élus de la majorité municipale.

Christiane Dumas, la présidente, en avait pourtant invité plusieurs : « Le maire et l'adjointe du maire pour La Source étaient excusés, mais nous attendions l'adjoint au commerce... ».

À ce sujet, la présidente a rappelé que de nombreux habitants ont besoin d'un commerce de proximité, « notamment des personnes âgées ou handicapées. Et nous ne savons toujours pas officiellement si un commerce d'alimentation va s'installer, avenue Kennedy ».

De même, concernant les halles Bolière, le coiffeur est entré dans ses nouveaux locaux, « mais est-ce que la pharmacie sera déplacée ? Est-ce qu'il y aura un nouveau boucher ? Des locaux restent vides, à quoi serviront-ils ? Quand est-ce que les travaux seront terminés ? », interroge la présidente.

Pour le patrimoine arboricole, Ghislaine Kounowski, élue de l'opposition, s'est insurgée au sujet de



PRÉSIDENTE. Christiane Dumas est à la tête des Habitants de La Source.

la coupe sauvage des arbres : « Notamment sur l'espace privé, à l'angle des rues Rodin et Cha-teaubriand ; et bientôt sur l'espace de l'ancien Ehpad des Ombrages. »

Pour sa part, Jean-Pierre Sueur, sénateur, s'est félicité de l'accord du Premier ministre pour la création d'une faculté de médecine à Orléans. Christiane Dumas a attiré aussi l'attention sur la prolifération des rats, rue Henri-Troyat, sur l'avenir de l'îlot 12, rue Léopold-Sédar-Senghor : « Sans oublier les feuilles mortes d'arbres, qui n'ont pas été ramassées, rue des Combattants-en-Afrique-du-Nord ». ■